



Hable con el programa

La W Radio con Julio Sánchez Cristo

Actualidad

## Helicol habló sobre helicóptero en supuesto mal estado que estaría vendiendo a Ecopetrol

La compañía aseguró que el helicóptero que es objeto de denuncias, no está en mal estado y que, por el contrario, se encuentra en pleno mantenimiento en sus hangares.



Helicol | Foto: Suministrada



— Cristian Medina X 27/08/2024 - 10:03 h COT

Frente a las denuncias realizadas por el medio *Halcones* y *Palomas* sobre un helicóptero en supuesto mal estado que se estaría ofreciendo en una **importante licitación a Ecopetrol** por parte de Helicol, esta empresa respondió a través de un comunicado de 5 puntos.

Inicialmente, la compañía aseguró que se encuentra en la capacidad de **asumir todos los compromisos contenidos** en la oferta presentada a Ecopetrol en aeronaves **Bell 412 – EP**, entre las que se encuentra justamente el helicóptero con matrícula **HK-4519** la cual se encuentra vigente, agregando que el mismo *“se encuentra en estado de preservación, como lo establece el Manual de Mantenimiento del Fabricante, al haber estado inactiva por un periodo superior a un año”*.

Asimismo, **Helicol aseguró que “se encuentra en plena capacidad técnica, operativa y financiera** a fin de realizar el mantenimiento necesario conforme al RA 43.001 (Reglamento Aeronáutico Colombiano) y obtener el certificado de aeronavegabilidad de acuerdo el RAC 21.800, para noviembre de 2024, como lo establecen los términos y condiciones de la **licitación de la estatal petrolera y el cronograma que para ella se presentó”**.

En cuanto a las imágenes que fueron el objeto de las denuncias, donde se observa al helicóptero HK-4519 desarmado, la empresa respondió que éstas se deben precisamente al **mantenimiento que se está realizando actualmente en sus hangares a la aeronave”**.

# Ecopetrol

El siguiente artículo se está cargando ...

4.9M 1.6M 747K 344,8K 876K 370K

Actualidad

## Fuerte temblor se sintió en varias zonas de Colombia

El Servicio Geológico Colombiano confirmó que el temblor tuvo una magnitud de 4.8